



    | @iasdbellavista

MÁS ALLÁ DEL DINERO

TEMA: TESTIFICACIÓN A LAS PERSONAS ACAUDALADAS

Cristoweb.com



SÁBADO 2 /12/ 2023

PARTE CENTRAL



INTRODUCCIÓN

Predicar a personas de altos estratos sociales y esferas de poder ha sido siempre un gran reto. El desafío de testificar a personas ricas y encumbradas radica en su posible resistencia a reconocer su necesidad espiritual y depender de Dios. Las personas adineradas a menudo confían en su riqueza y posición social, lo que puede dificultar su receptividad al mensaje del evangelio.

Además, el apego a la riqueza puede generar un sentido de autosuficiencia y orgullo. Sin embargo, todo ser humano necesita la salvación, y el testimonio amoroso y auténtico puede romper barreras y tocar corazones, mostrándoles la necesidad de una relación con Dios por encima de cualquier riqueza terrenal.

Nuestro programa en esta mañana presentará algunas necesidades que todos tienen, incluso los más encumbrados. De esta manera esperamos motivar a la iglesia a llegar a ellos con el mensaje transformador de la Palabra de Dios.



HIMNO 561

OIGO DEL SEÑOR LA VOZ LLAMANDO.

Muchas veces la gente que ha experimentado el éxito en los negocios se encuentra solo y rodeado de personas que solo buscan beneficiarse de ellos.

Usted puede ofrecerse como amigo y estar dispuesto a establecer una relación genuina y significativa. Pueden dedicar tiempo a escuchar, comprender y compartir la vida con esa persona.

La amistad sincera implica brindar apoyo emocional, estar presente en los momentos difíciles y celebrar los logros y alegrías juntos. Un cristiano puede mostrar amor incondicional, compasión y fidelidad, reflejando así el amor de Cristo. A través de una amistad sincera, pueden mostrar cómo el evangelio no solo ofrece salvación, sino también una comunidad de creyentes que se cuidan y se aman mutuamente.

Cantemos el himno 561 , Oigo del Señor la voz llamando.



LECTURA BÍBLICA Y ORACIÓN

La enfermedad alcanza en algún momento la vida de todos. En estos casos usted puede ofrecer apoyo y oración por su salud física, emocional o espiritual. Puede recordar las promesas de sanidad en la Biblia y animar a la persona a confiar en la obra sanadora de Jesucristo. Además, puede compartir los principios de salud de la Biblia y el Espíritu de Profecía. También pueden ser un canal de consuelo, aliento y esperanza, recordando que Dios es el sanador supremo y está presente en cada situación de enfermedad. No olvidemos cuánto tiempo dedicó Cristo a sanar los enfermos en su ministerio.

Busquemos en nuestras biblias, **Mateo 10: 7-8 (7 Por esto dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, 8 y los dos serán una sola carne; así que no son ya más dos, sino uno.)**. Ahora oremos por todos aquellos encumbrados y acaudalados que necesitan recibir esperanza.



**7 POR ESTO DEJARÁ EL
HOMBRE A SU PADRE Y
A SU MADRE, Y SE
UNIRÁ A SU MUJER, 8 Y
LOS DOS SERÁN UNA
SOLA CARNE; ASÍ QUE
NO SON YA MÁS DOS,
SINO UNO.**

MARCOS 10: 7-8



Música especial

Entre las personas más acomodadas puede encontrarse una gran necesidad de restauración familiar. En tal caso, usted puede brindar apoyo y recursos prácticos en diferentes formas. Puede ofrecer orientación y consejo basado en principios bíblicos para fortalecer relaciones familiares, resolver conflictos y promover la unidad. También pueden animar a la persona a buscar la guía de Dios a través de la oración y el estudio de la Palabra. Además, un cristiano puede ofrecerse para brindar apoyo emocional, compartir experiencias familiares positivas y servir como modelo de relaciones saludables. Alentar la importancia de la fe y los valores cristianos en el hogar también puede ayudar a suplir la necesidad de bienestar familiar. En este momento disfrutemos de un regalo musical para nuestro Dios.



PLATAFORMA **MEET**

FACEBOOK

YOUTUBE



PROYECTO MISIONERO: «UNA AUTORIDAD SUPERIOR»

Jesús derribó las barreras de casta y de clase al ministrar a ricos y a pobres durante su ministerio terrenal. ¿Cómo abordamos los adventistas esta cuestión de la brecha entre ricos y pobres, tan arraigada en todas nuestras sociedades? Trabajen como clase una estrategia para alcanzar con el evangelio a una familia influyente de la comunidad: comerciantes, filántropos, servidores públicos, jueces, etc. Dejen claro qué harán como clase para que esa(s) persona(s) se sienta(n) en un ambiente seguro y en confianza cuando esté(n) visitando su iglesia. Oren por la familia. Aparten lo necesario para una suscripción a la revista misionera, Prioridades, y asignen a dos personas para que la lleven mensualmente a su hogar. Asegúrese que cada miembro de la Escuela Sabática coloque en sus redes sociales el texto de memoria de la lección de esta semana: «¿Qué aprovecha el hombre si gana el mundo entero y pierde su vida? ¿Qué puede dar el hombre a cambio de su vida?» (Mateo 16: 26).

EL RELATO

UNA IGLESIA INFLUYENTE

MISIONERO

El dolor no discrimina a nadie. Todos enfrentamos pérdidas significativas de seres queridos que nos dejan un gran vacío. Usted puede ofrecer apoyo y consuelo de varias maneras. En primer lugar, puede mostrar empatía y comprensión hacia la persona, escuchando atentamente sus preocupaciones y brindando un espacio seguro para que se exprese. Además, pueden compartir experiencias personales de cómo el evangelio ha sido una fuente de consuelo y esperanza en su propia vida. También pueden recordar las promesas de Dios de consuelo y paz en la Biblia y orar con la persona, invitándola a buscar la paz y el consuelo en Dios a través de la fe en Jesucristo. Escuchemos el relato misionero.

ESCUCHAREMOS A CONTINUACIÓN

ENVIADOS CON UNA MISIÓN

NUEVO HORIZONTE

La necesidad de Dios es inherente al ser humano y ningún bien material la puede suplir, Los creyentes pueden llevar esta esperanza más allá de cualquier estrato social. Compartan testimonios personales de cómo su fe les ha brindado esperanza en tiempos difíciles y cómo han experimentado el amor y la gracia de Dios. También pueden resaltar las promesas de Dios en la Biblia, como la vida eterna, el perdón de los pecados y la presencia constante de Dios en medio de las adversidades. Además, pueden ofrecer apoyo práctico y estar dispuestos a caminar junto a la persona en su búsqueda de esperanza, brindando aliento y oración constante. Veamos ahora qué nos trae el Nuevo Horizonte de esta semana.



«Mucho se ha dicho con respecto a nuestro deber hacia los pobres desatendidos; pero ¿no debe dedicarse alguna atención a los ricos desatendidos? [...] Miles de ricos han descendido al sepulcro sin que nadie los previniera. Pero, por muy indiferentes que parezcan, muchos de ellos andan con el alma cargada» (El ministerio de curación, pp. 160-161). A continuación, veremos el informe secretarial.

Tiempo de la lección: Esta semana hemos explorado la misión de Dios en favor de los ricos y los poderosos. Hoy repasaremos en cómo Dios alcanzó a algunas de estas personas y cómo llama y prepara a los adventistas para dar testimonio a ellos también en la actualidad. Quedaremos divididos en clases luego de una oración por los maestros a quienes le pedimos que se pongan en pie.



SECCIÓN DE ORACIÓN



REPASO DE LA LECCIÓN DE ESCUELA SABÁTICA

MISIÓN EN FAVOR DE LOS PODEROSOS



CONCLUSIÓN

«Estando a solo un paso de su trono celestial, Cristo dio su mandato a sus discípulos. Dijo: "Toda potestad me es dada en el cielo y sobre la tierra. Id, pues, y haced discípulos entre todas las naciones" "Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura". Repitió varias veces estas Palabras para que los discípulos pudiesen captar su significado. La luz del cielo debía resplandecer con rayos claros y fuertes sobre todos los habitantes de la tierra, encumbrados y humildes, ricos y pobres» (El Deseado de todas las gentes, p. 757).



HIMNO FINAL: 551
EMBAJADOR SOY DE MI REY.





ORACIÓN FINAL

Feliz sábado, Dios les bendiga. Quiero contarles que una de mis cosas favoritas es orar, porque así puedo decirle a Dios mi agradecimiento por las cosas que me da y también porque puedo pedirle y él siempre me escucha.

